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       SANSE

Díaz Ayuso presenta la apuesta del Ejecutivo 
autonómico por el transporte público inteligente, 
con sistemas y dispositivos tecnológicos que 
mejoran la accesibilidad y la calidad. P.  12

COMUNIDAD: 
Apuesta por el transporte público inteligente

VALDEOLMOS-ALALPARDO:
I Torneo 3x3 Basket Villa de Alalpardo

Gran  éxito la del I Torneo 3x3  Basket Villa 
de Alalpardo, organizado por la Asociación 
PAEVA en el Pabellón Juan Antonio Corbalán   
con el patrocinio del Ayuntamiento.   P.  8

La vigésimo segunda edición del concurso 
de fotografía de los encierros, certamen 
que organiza la Asociación Cultural El 
Encierro, ya ha concedido sus premios, 
tras la celebración de los 11 encierros. La 
fotografía ganadora ha sido "Fotofinish" 
de Ciriaco López, vecino de Sanse.   P.  3

“FOTOFINISH”, la mejor 
foto de los encierros 2022

Rafa Sánchez Acera será el candidato
Definitivamente El Vicealcalde de 
Alcobendas, Rafa Sánchez Acera, 
ya es, oficialmente, el candidato del 
PSOE a la Alcaldía de Alcobendas para 
las próximas elecciones municipales 
de mayo de 2023. Cuenta con el 
apoyo cerrado de la Agrupación 
Socialista de Alcobendas, donde 
no se ha presentado ninguna otra 
precandidatura. Por lo tanto, y 
siguiendo lo estipulado por el Comité 
Federal del PSOE celebrado el pasado 
mes de julio, Rafael Sánchez Acera 
ya es candidato sin necesidad de 
abrir ningún proceso de primarias. 
Rafa Sánchez Acera aspira a dar 
continuidad a su proyecto para la 
Ciudad de Alcobendas.   P.  6
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LAS OBRAS

Para hacer realidad un futuro 
descarbonizado, se han tenido en 
cuenta todas las fases del proyecto, 
empezando por las propias obras.
La economía circular comienza desde 
los primeros pasos, ya que está 
previstas la transformación de residuos 
de demolición de las construcciones 
existentes de Madrid Nuevo Norte para 
transformarlas en materiales para el 
proyecto de urbanización. El 95% de 
los materiales existentes en los ámbitos 
de actuación se podrán reaprovechar. 
Y, para cuando comiencen los trabajos 
de edificación, ya están en marcha 
proyectos de investigación para reducir 
las emisiones en la fase constructiva.

NATURALIZACIÓN 

DEL ENTORNO

Madrid Nuevo Norte tiene que 
ser neutral en carbono, por eso 
se trabaja en la naturalización del 
espacio público para crear sumideros 
naturales de carbono, creando una 
red interconectada de zonas verdes e 
incorporando vegetación en superficies 
como fachadas y cubiertas de los 
edificios, o incluso en los puentes. 
La mejora de la eficiencia de los servicios 
urbanos también va a colaborar en este 
objetivo, a través de iniciativas como 
naturalizar la propia red de saneamiento 
con sistemas de drenaje urbano 
sostenible que tienen en cuenta el ciclo 
del agua, o con la instalación de los 
más eficientes sistemas de alumbrado 
público.

MOVILIDAD 

SOSTENIBLE

Moverse de forma más eficiente y 
contaminando menos, estar antes 
donde necesitamos llegar y pasar más 
tiempo con quienes queremos ver.

Para hacer realidad estos objetivos, 
se ha diseñado un modelo de ciudad 
compacta y de usos mixtos, que permite 
vivir, trabajar y acceder a todos los 
servicios sin necesidad de desplazarse 
grandes distancias. 
Todo ello, en un entorno pensado para 
ahorrar millones de desplazamientos y 
reducir la huella de carbono. El entorno 
estará pensado para ser caminado y 
recorrido en bici, y que será atravesado 
por la red de transporte público más

hiperconectada, que facilitará la
 conexión con la ciudad, con la región y 
con el resto del país. Además, se apuesta 
por la electrificación del transporte y 
por el transporte compartido.

CONSUMO 

EN EDIFICIOS

El otro gran reto para reducir las 
emisiones en nuestras ciudades es el

 

consumo de energía en los edificios. 
Madrid Nuevo Norte propone un modelo 
energético y acciones innovadoras 
que ya se están implementando en el 
proyecto, para demostrar que un futuro 
neutro en carbono es posible. 
La normativa de eficiencia energética 
propia de Madrid Nuevo Norte, más 
exigente que la norma nacional, hará 
que sus edificios sean siempre una 
referencia en el uso de renovables.
Además, Madrid Nuevo Norte está 
desarrollando varios aspectos pioneros, 
como la implantación de redes para 
calefactar y enfriar barrios enteros 
mediante una única red que abastezca a 
muchos edificios, a través de pequeñas 
centrales repartidas por el barrio. 

Esas redes distritales, actualmente 
en estudio, se nutrirán de fuentes 
renovables como la geotermia y en 
la energía solar, para interconectar 
edificios de oficinas y de viviendas 
y aprovechar así el calor y el frío 
residuales, reconduciendo la energía y 
usándola allá donde se necesite.

EL RETO DE LA 

ACUMULACIÓN DE 

ENERGÍA RENOVABLE

Madrid Nuevo Norte aborda el 
reto de la acumulación de energía 
renovable estudiando la posibilidad de 
almacenarla en la propia estructura y 
los muros de los edificios. Las fachadas, 
los pilares, las vigas se podrían convertir 
así en verdaderos almacenes de energía 
térmica. 
Además, Madrid Nuevo Norte va a 
dotar de plazas para poder recargar los 
coches eléctricos en todos sus edificios 
y plantea aprovechar las baterías 
de los vehículos para acumular la 
suficiente energía durante las horas de 
la noche y poder revertirla en la ciudad, 
mientras los los coches se encuentren 
estacionados y repostando. 

    
•  Madrid Nuevo Norte quiere aportar soluciones y ayudar a descarbonizar el entorno urbano en el que vivimos, lo

      cual supone una gran oportunidad para aprovechar el enorme lienzo en blanco que supone la creación desde cero
      de un nuevo distrito dentro de la ciudad, regenerando terrenos en desuso en el corazón de Madrid. 
   •  Todo el proceso de creación de Madrid Nuevo Norte se ha estudiado cuidadosamente para conseguir un distrito
      libre de gases de efecto invernadero.

   MADRID NUEVO NORTE, CIUDAD     
VERDE Y DESCARBONIZADA

P R O C E S O

Calles para ser caminadas, amplios espacios públicos y una amplia red 
de carriles bici. Madrid Nuevo Norte agrupa las necesidades del día a día

 Se reducirá  el uso de combustibles fósiles sustituyéndolos por energías 
limpias para descarbonizar la ciudad y emitir menos CO2 a la atmósfera 
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“Fotofinish” es la foto ganadora del Encierro 2022 

La vigésimo segunda edición (XXII) 
del concurso de fotografía de los 
encierros de Sanse, certamen que 
organiza la Asociación Cultural 
El Encierro, ya ha concedido sus 
premios, tras la celebración de los 11 
encierros durante las pasadas fiestas 
en Honor al Santísimo Cristo de los 
Remedios, en San Sebastián de los 
Reyes.  

El jurado encargado de valorar los trabajos 
presentados por fotógrafos de distintos 
puntos de España estuvo compuesto de la 
siguiente forma: Presidente: Miguel Ángel 
Martín Perdiguero, vicealcalde y delegado 
de Festejos del Ayuntamiento de San 
Sebastián de los Reyes. Vocales: Manuel 
Durán, comisario fotográfico y presidente. 
de la A.C. El Encierro; Laura Rodríguez y 
Chapu Apaolaza, periodistas; Santiago 

Izquierdo, cronista de San Sebastián de los 
Reyes, y Luis Barbado, de la A.C. El Encierro, 
que actuó como Secretario. 
El jurado valoró positivamente el alto 
número de participantes, que este año 
ha ascendido a 38, con 170 trabajos 
presentados, lo que ha supuesto un récord 
de participación con respecto a ediciones 
anteriores.

Miguel Ángel Martín 
Perdiguero, Vicealcalde 
El Vicealcalde Delegado de Festejos, 
Miguel Ángel Martín Perdiguero (Cs), ha 
resaltado “la gran calidad y número de 
instantáneas recibidas, que dan fe de la 
numerosa participación de corredores 
y público de este año, fotografías que 
también reflejan los cambios que hemos 
introducido en 2022 en los encierros de 
San Sebastián de los Reyes”. 
Tras la preceptiva deliberación, los 
miembros del jurado acordaron, por 
unanimidad, conceder los siguientes 
premios previstos en las bases de la 
convocatoria: 
- Primer Premio: 475 € y Trofeo para 
Ciriaco López, vecino de Sanse, por su 
fotografía titulada “Fotofinish”,  
- Segundo Premio: 175 € y Trofeo para 

David González, vecino de Sanse, por la 
fotografía “Me quedo contigo”. 
- Tercer Premio: 100 €y Trofeo para 
Rodrigo Jiménez, de Castejón (Navarra), 
por la fotografía titulada “Entre las astas”. 

Menciones especiales
Así mismo, el jurado acordó conceder 
las siguientes Menciones Especiales 
-solo trofeo- a las siguientes fotografías: 
“Historia de una zancada”, de Enrique 
Ferrero, de Sanse, y “Afinando a los toros”, 
de Javier Muñoz, también vecino de Sanse.  
Las fotografías premiadas, así como 
una amplia muestra de los trabajos 
presentados, estarán expuestas entre el 
18 de octubre y el 19 de noviembre en la 
Biblioteca Municipal Marcos Ana (Plaza 
Andrés Caballero, 2) de 9 a 21 horas, 
de lunes a viernes y de 9 a 14 horas, los 
sábados.  
Parte de las fotos se incluirán en Calendario 
del encierro de Sanse 2023, que se edita 
gracias al Convenio que la Asociación 
mantiene con el Ayuntamiento de San 
Sebastián de los Reyes. La entrega de los 
premios se anunciará con antelación. Toda 
la información referente a esta cuestión 
se puede encontrar en: encierrosanse@
gmail.com o en el teléfono: 690 276 112. 

La espectacular instantánea premiada la realizó el vecino de Sanse, Ciriaco López
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     MIGUEL ÁNGEL MARTÍN PERDIGUERO,  Vicealcalde de San Sebastián de los Reyes

  Diego, paga lo que debes @MPerdiguero_

En Sanse se ha aprobado crear una Comisión de Investigación 

El Pleno de San Sebastián de los Reyes 
ha aprobado someter a una Comisión 
de Investigación al portavoz adjunto 
del Partido Popular, Diego Domingo 
García Muñoz, para esclarecer si 
cometió presuntas irregularidades. 

Los argumentos
El Concejal de Economía, Juan Olivares 
(Cs),defendió la moción presentada 
aclarando que “ante el supuesto 
conflicto de intereses, incompatibilidad, 
enriquecimiento injusto, incumplimiento 
de rendición de cuentas y régimen de 
transparencia, que presuntamente podría 
haber cometido el concejal portavoz 
adjunto del PP, se hace necesario e 
indispensable investigar los hechos”.

Esclarecimiento
de los hechos
En el texto aprobado también se expone 

que es “importante esclarecer las 
cuestiones que se han desarrollado en 
torno al concejal portavoz adjunto del 
Partido Popular, Diego Domingo García 
Muñoz”, y que “tenemos que conocer 
si en alguna ocasión este concejal 
ha utilizado información a la que ha 
accedido por su cargo como concejal para 
utilizarla judicialmente en contra de este 
Ayuntamiento o alguno de sus miembros”.
En la moción aprobada para activar la 
Comisión de Investigación se solicita “tener 
constancia de si el portavoz adjunto del 
Partido Popular ha devuelto las cantidades 
que supuestamente indebidamente 
percibió como asistencia a Plenos durante 
los periodos de agosto 2021 hasta julio 

2022 por importe de 11.075 euros”.

Olivares (Cs) 
preguntó en el Pleno
Juan Olivares preguntó en el Pleno si era 
aceptable percibir “40.000 euros sin venir 
a trabajar, más las dietas por asistencia a 
plenos. Por ética debería devolverlo”. 
La moción inicial de Ciudadanos ha 
contado con el apoyo de PSOE, Ismael 
García Ruíz, Podemos y Más Madrid 
-IU – EQUO (15 votos). En contra de la 
misma estuvieron PP, VOX e Izquierda 
Independiente (10 votos). 
Ahora solo resta esperar las conclusiones 
de la Comisión de Investigación.

Para esclarecer las presuntas irregularidades que pudiera haber cometido el concejal popular Diego Domingo García

Y ya está en marcha un nuevo proyecto con 48 nuevos huertos que ocupará un espacio de 7.400 m2 

47 huertos urbanos de Sanse ya han sido adjudicados por sorteo
El sorteo se celebró tras la finalización 
del periodo de uso de los antiguos 
adjudicatarios. 

El pasado 16 de septiembre, el 
Ayuntamiento de San Sebastián de los 
Reyes, celebró un sorteo público para 
adjudicar las 47 parcelas de huertos 
urbanos situadas en el barrio de 
Tempranales (calle Gloria Fuertes c/v Avda. 
Valdelasfuentes). El acta del sorteo con 
la lista de resultados es un documento 

público que ya se puede consultar en la 
web municipal. Los terrenos se entregarán 
el próximo 22 de octubre y las personas y 
asociaciones adjudicatarias podrán hacer 
uso de los mismos hasta el año 2025. 
La concejala de Medio Ambiente, Patricia 
Hernández (Cs), destaca la importancia 
de “conocer, respetar y vincularse con 
el medio ambiente, seguir de cerca los 
ciclos naturales y generar vínculos sociales 
con otros vecinos. Con este proyecto 
municipal perseguimosel objetivo de 

promover la educación ambiental a través 
de la agricultura ecológica”. 

Un presupuesto
de 672.149 euros
La Concejalía de Medio Ambiente 
contempla un nuevo proyecto, para un 
espacio de 7.400 m2, con con 48 huertos 
para el cultivo de productos por parte de 
vecinos y asociaciones. El presupuesto de 
ejecución será de 672.149 euros.

Se trata de esclarecer las cuestiones que se han desarrollado en torno al concejal

"¿Va a devolver los 40.000 euros que 
ha cobrado sin venir a trabajar?" Ésta 
es la demoledora pregunta que mi 
compañero Juan Olivares dirigió a Diego 
Domingo García, actual portavoz adjunto 
del Partido Popular de San Sebastián de 
los Reyes. Pregunta sin respuesta clara 
que se hacen los vecinos de Sanse. 
Un vacío tremendo que denota que el 
Partido Popular está nervioso, se siente 
entre sus filas e internamente entre sus 
afiliados. El caso Diego Domingo García 
está mellando y mucho la confianza 
hacia estos representantes escondidos 
en su palco de la oposición, enrocados 
en una estrategia incomprensible para 

muchos vecinos de San Sebastián de 
los Reyes, para los de la Comunidad de 
Madrid y muchos españoles.

El interés en cifras
El vídeo de Juan Olivares reclamando la 
devolución del dinero que ha percibido 
Diego Domingo García tras un año 
sin venir a trabajar, 40.000 euros, ha 
suscitado interés, muchas interacciones 
y numerosos comentarios de rechazo. En 
concreto, cerca de 60.000 visualizaciones 
del vídeo, éste se ha compartido más de 
1.000 veces y ha generado más de 1.000 
comentarios en Facebook. Unas cifras 

que dan a entender que los ciudadanos 
de a pie reafirman que en política no 

vale todo.  Pedimos una Comisión de 
Investigación, un mecanismo aprobado 
en el Pleno a pesar de sus votos en 
contra, para dilucidar si lo que ha 
hecho y está haciendo Diego Domingo 
García es normal. Si supuestamente 
ha utilizado información privilegiada 
del Ayuntamiento para ejercer como 
abogado. Si el concejal portavoz adjunto 
del Partido Popular de San Sebastián 
de los Reyes ha cometido alguna 
supuesta irregularidad, ante el supuesto 
conflicto de intereses, incompatibilidad, 
enriquecimiento injusto, incumplimiento 

de rendición de cuentas y régimen de 
transparencia que presuntamente. 
Los vecinos nos comentan, asombrados, 
cómo es posible que esto ocurra. Pues 
sí, ocurre entre las filas de un Partido 
Popular que no deja de menguar, que 
ha perdido a un concejal y que designa a 
su candidata, la actual portavoz del PP y 
diputada de la Asamblea de Madrid once 
meses antes de las elecciones porque 
saben que Lucía, que está muy lejos de 
Ayuso, no las tiene todas consigo... 
Es una cuestión de ética y de moral, de 
saber dónde está cada uno y lo que debe 
hacer: Diego, ven a trabajar y paga lo que 
debes.
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Una gran fiesta de la interculturalidad 
que tiene como objetivo colaborar en 
favorecer la integración, la convivencia, 
la diversidad… en nuestra ciudad. 

Eso y mucho más será “Alcobendas 
es Hispanidad”, una iniciativa del 
Ayuntamiento de Alcobendas que nace 
ahora y que se celebrará el 12 de octubre.
Habrá artesanía, gastronomía, cultura, 
música, deporte, danza… y un gran 
desfile que recorrerá la ciudad y en el 
que participarán más de 600 personas de 
multitud de países y de las casas regionales. 
“Alcobendas es una ciudad multicultural lo 
que le otorga una gran riqueza humana. 
Con esta celebración, queremos dar 

mayor visibilidad a todos esos vecinos, 
crear puentes, conseguir el diálogo entre 
todos los ciudadanos para avanzar en ese 
camino hacia la interculturalidad. Porque 
el conocimiento del otro y de su cultura 
permite romper prejuicios y fomentar el 
respeto hacia los demás”, dice la concejal 
de Cultura, Rosario Tamayo (Cs).
Uno de los ejes centrales del festival será un 
gran desfile que partirá de la Plaza Mayor, 
que recorrerá las calles de la ciudad y en 
el que participarán más de 600 personas. 
Habrá pasacalles, trajes típicos, danza, 
batucada…a través de un recorrido que 
tendrá como punto final La Esfera donde, 
al finalizar, actuarán de las agrupaciones 
participantes.

El 11 de  octubre, está prevista la actuación 
del Ballet Studio 5 junto con la compañía 
de la cantante Colombiana Tete Quijano. 
Música en vivo. 
Además, habrá otras propuestas 
interculturales como un encuentro 
y exhibición de obras de artesanos 
hispanoamericanos y artistas locales en 
Valdelasfuentes. En el mismo espacio, 
también se desarrollará una exhibición 
y degustación de comida internacional. 
Habrá cerca de 20 casetas con oferta 
gastronómica de multitud de países; 
una cocina abierta en la explanada de 
Valdelasfuentes y la participación del Chef,  
Miguel Monar de Ecuador, que mostrará 
recetas ancestrales en un showcooking y 

exhibirá técnicas de filtrado de café con 
productos latinoamericanos.
El polideportivo de Valdelasfuentes 
acogerá la exhibición de un torneo 
rápido de ecuavoley y tendrá lugar un 
mini campeonato de futbol juvenil de 
diferentes países, en el polideportivo.

“Alcobendas es Hispanidad”, una fiesta de interculturalidad

Rafael Sánchez Acera será el candidato a la alcaldía para 2023

El vicealcalde de Alcobendas, Rafa 
Sánchez Acera, ya es oficialmente el 
candidato del PSOE a la Alcaldía para 
las elecciones municipales de mayo 
de 2023. 

El Vicealcalde de Alcobendas, Rafael 
Sánchez Acera, cuenta con el apoyo 
cerrado de la Agrupación Socialista de 
Alcobendas, donde no se ha presentado 
ninguna otra precandidatura. 

Candidato oficial
Por lo tanto, y siguiendo lo estipulado por 
el Comité Federal del PSOE celebrado el 
pasado mes de julio, Sánchez Acera ya es 
candidato sin necesidad de abrir ningún 
proceso de primarias. Rafa Sánchez Acera 
aspira a dar continuidad a su proyecto “para 
construir la Alcobendas que queremos 
para el futuro y consolidar un estilo de 
ciudad que creamos los socialistas y que 
ahora queremos adaptar al S.XXI. Nuestra 
hoja de ruta es modernizar y mejorar los 
servicios públicos que ya tenemos, y crear 
nuevas oportunidades para las próximas 
generaciones”.

“Una ciudad que 
cuida de sus vecinos”
“Tengo una visión de Alcobendas que es la 
visión de una ciudad que cuida de sus
vecinos y vecinas”, ha asegurado el 
candidato. “Nuestros predecesores, 
con Pepe Caballero al frente, hicieron 
realidad esa visión hace 40 años. Ahora, 
y tras 12 años de parón por parte de los 
gobiernos del PP, el gobierno de coalición 
que funciona desde 2019 ha sentado las 
bases para que esa visión se adapte a las 
necesidades y demandas del presente y 
del futuro”.

“Alcobendas debe 
seguir avanzando”
“Alcobendas es una ciudad que debe 
seguir avanzando si queremos continuar 
siendo una referencia”, ha afirmado 

Sánchez Acera. “Desde 2019 hemos 
trabajado para que ese avance sea cada 
día más potente y, a la vez, atender a los 
vecinos y vecinas que necesitan nuestro 
apoyo debido a las diferentes crisis que 
han surgido: pandemia, guerra de Ucrania, 
etc”.

“Líderes en 
creación de empleo”
“El resultado es una Alcobendas que se 
preocupa por los suyos: Somos líderes en 
creación de empleo, invertimos más dinero 
que nadie en becas para las familias y en 
ayudas para nuestro pequeño comercio 
local”, ha recordado Sánchez Acera.
Como a todos los candidatos que se van 
oficializando, desde La Brújula del Norte, 
queremos desearle la mejor de las suertes 
para los comicios locales que habrán de 
celebrarse el próximo año, en 2023.

Al no haberse presentado más candidaturas el PSOE de Alcobendas ya lo ha hecho oficial

Rafael Sánchez Acera

Con propuestas interculturales como un encuentro y exhibición de obras de artesanos hispanoamericanos
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Durante las vacaciones de verano no 
pudieron juntarse para tejer juntas, 
pero sí lo hacían por separado. Una vez 
disfrutadas estas, se han vuelto a juntar 
para hacer una de las cosas que más les 
gusta: tejer. Y lo hicieron de nuevo el 11 de 
septiembre, en un grupo muy numeroso, 
en el porche de la Casa de Cultura de 

Alalpardo, como siempre suelen hacer 
una vez al mes, emplazándose para 
volver a hacerlo el próximo 9 de octubre. 
Además, parece ser, que están trabajando 
en un proyecto del que dentro de poco, 
una vez acabado,  podrán disfrutar los 
vecinos del municipio

Las Tejedoras del Paeque vuelven a tejer juntas 

  
     
   Brujuleando

CREA, es el Centro de Recursos para 
Asociaciones y Ayuntamientos y ofrece  
programas de formación:
• “MUJER Y PARTICIPACIÓN SOCIAL EN EL 
MUNDO RURAL”
• “MUJER RURAL EMPRENDEDORA 
SOCIAL +45”
•  “EMPRENDE RURAL JOVEN”
Se trata de incentivar la participación 
de las mujeres en el ámbito rural, dotar 
de herramientas y conocimientos a 
las mujeres de 45 años o más en los 
municipios rurales de la Comunidad de 

Madrid y mejorar la inclusión laboral de 
los jóvenes de los municipios rurales de 
la CAM aprovechando la potencialidad 
del ámbito rural y el sector social.
El objetivo es que los interesados en los 
3 programas puedan incorporarse al 
trabajo desde la vía del emprendimiento, 
del autoempleo o del trabajo por cuenta 
ajena.
Son 3 cursos de la Comunidad de 
Madrid totalmente subvencionados. 
Para más información: 660 65 98 44 y 
dformacionrural@crea-red.es

Tras disfrutar de las vacaciones de verano

Programas gratuitos de formación de la CAM

Será en Valdeolmos, donde puedes 
aprender a bailar y a hacer increíbles 
acrobacias mientras te diviertes. Los 
horarios de clase serán los jueves :
- Fit Kid (niñ@s) de 18:00-19:00 horas 
(para niños/as de 3 a 8 años) y de 19:00-

20:00 horas (para más de 9 años).
- Show Dance (adultos) de 20:00-
21:00 horas.
Puedes hacer tu reserva en el número 
de teléfono 626 47 24 74 y el precio por 
persona será de 21 euros. 

DANZA – PROGRAMA 
DE CLASES 2022/2023 

EN EL TEATRO ESTUDIO 
SARA BARAS

TALLER  “HOY 
COCINAS TÚ”

Será el 7 de octubre cuando 
se celebre el interesante Taller 
donde mujeres y hombre del 
municipio pueden reconorse 
en un espacio abierto de 
conciliación donde aprenderán 
recetas fáciles y rápidas de 
realizar a través del microondas. 
Tendrá una duración de 17.30 a 
19.30 horas y se realizará en la 
Sala de Cristal de la Casa de la 
Cultura de Alalpardo. Las plazas 
serán limitadas y se precisa 
hacer una inscripción previa en 
el Ayuntamiento del municipio. 
Se trata de una actividad 
gratuita y dirigida a mujeres y 
hombres.

EL CLUB DE OCIO 09 
FUE AL PARQUE DE 

ATRACCIONES

20 chicos y chicas del Club de 
Ocio 09 se fueron de excursión 
al Parque de Atracciones. Un 
día de diversión desde las 11 
de la mañana hasta las 19:00 
horas. Fueron y volvieron en 
autobús con recogida y llegada 
al Consultorio de Alalpardo.
Era una de las actividades 
programadas para el mes de 
septiembre. Actividades para 
jóvenes de 13 a 18 años.

I Torneo 3×3 Basket Villa de Alalpardo
Organizado por la Asociación Paeva con el patrocinio del Ayuntamiento

En septiembre se disputó el I Torneo 
3×3 Basket Villa de Alalpardo, 
organizado por la Asociación Paeva y 
celebrado el sábado 10 en el Pabellón 
Juan Antonio Corbalán de Alalpardo. 

Se trató de un torneo muy disputado y 
entretenido donde todos los participantes 
pudieron disfrutar del baloncesto. El 
torneo constaba de varias modalidades, 

alzándose con las victorias los siguientes 
concursantes
- Concurso de triples: 
1º Fernando Fuente
2º Jose Luis Cabrera
1º menor de 16 años: Rodrigo Pérez
- Equipos menores de 16 años:
1º Alalpardo Heats
- Equipos absoluta:
1º Tori Wells
2º Los Panas
3º Big Edu and friends
La ASOCIACIÓN PAEVA repartió a todos los 
participantes camisetas, bebidas, barritas 
energéticas y tarrinas de fruta donadas 
por Julito Iglesias. Al Torneo acudió la 
Concejal de Mujer, Comercio e Industria, 
Mónica Gil y Oscar Callejón, Presidente de 
PAEVA. El Patrocinio e Infraestructura lo 
realizó el Ayuntamiento de Valdeolmos-

Alalpardo. 

Premios y Trofeos
Se entregó un cheque regalo de 50€ para 
los primeros de cada categoría .
Trofeos para 1º, 2º y 3º de mayores +16 
años; Trofeo 1º clasificado -16 años; Trofeo 
en el concurso de triples al 1º clasificado 
de ambas categorías y cheque regalo 50€ 
donado por Paeva para el mejor triplista 
de más de 16 años.
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El sábado 17 de septiembre se disputó la 
segunda y última clasificatoria del Torneo 
Manuel Vidrié en la Plaza de Toros de 
Alalpardo. En una tarde soleada torearon 
a caballo tres grandes rejoneadores como 
Adrián Venegas, José Miguel Callejón y 
Curro Bedoya. Todos aportaron un gran 

esfuerzo y maestría, terminando como 
gran triunfador el joven rejoneador 
almendralejense Adrián Venegas, quien 
cortó dos orejas al astado. El Torneo lleva 
el nombre de quien ha sido el mejor 
rejoneador, Manuel Vidrié, un maestro del 
toreo a caballo y un gran innovado.

3 rejoneadores en la 2ª clasificatoria del TORNEO MANUEL VIDRIÉ

Interesante exposición sobre la Institución Libre de Enseñanza 

Una interesante exposición se ha 
podido disfrutar, con visita guiada,  
en la Sala Al-Artis de Alalpardo de 
“APRENDER CREANDO – Arte y 
educación en la España del siglo XX”.

Se inauguró el viernes 17 de septiembre
en la Sala Al-Artis con una visita guiada. 
“APRENDER CREANDO – Arte y educación 
en la España del siglo XX”, y se ha podido 
disfrutarla hasta el 2 de octubre.

Una exposición de tapices, grabados,
fotografías, serigrafías, maquetas, collages 
y hasta el cartel de la primera Exposición 
de Picasso en Madrid en 1936.
Han estado expuestos en 6 vitrinas y 

35 obras colgadas de diferentes artistas 
como Chema Madoz, Roberto Fernández, 
Benjamín Palencia, Maruja Mallo, etc.
Son obras que explican el revolucionario 
movimiento de la Institución Libre de 
Enseñanza ILE, creada en 1879 por un 
grupo de profesores universitarios que 
quisieron transformar las viejas escuelas, 
que empezaron cambiando la Universidad 
y siguieron con los Institutos Escuela. 
El objetivo de la Institución Libre de 
Enseñanza, que terminó en 1936 con la 
Guerra Civil, era aprender creando, porque, 
según su pensamiento,  “se aprende en 
todas partes, todo el tiempo y de todo”. 
Quisieron derribar los muros de la 
escuela y abrirla al mundo fomentando 
la creatividad y el juego para despertar la 
curiosidad y la capacidad crítica. Además, 
no había libros de texto, solo se contaba 
con cuadernos de trabajo.
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      C O M U N I DA D

    FUENCARRAL - EL PARDO

El pasado 17 de septiembre se celebró 
entre el Centro Cultural La Vaguada y 
Monforte de Lemos la Exhibición de 
velicípedo y monociclo para artistas 
vestidos de época como homenaje a 
la movilidad sostenible para todos los 
públicos, a cargo de artistas circenses con 
velocípedo, monociclo, carrito de música 
y zancudo/a. También hubo actividades 
en educación vial para niños y niñas de 4 
a 12 años como pintacaras y globoflexia y 
un mini circuito de educación vial donde 
los niños y niñas pudieron ir con sus 
propias bicis, triciclos, etc. 

SEMANA EUROPEA 
DE LA MOVILIDAD 

EN EL DISTRITO DE 
FUENCARRAL-EL PARDO

La Comunidad de Madrid ha situado 
nuevamente a diez hospitales públicos 
entre los mejores del mundo en once 
especialidades médicas, según la última 
clasificación publicada recientemente 
por la revista norteamericana Newsweek, 
en base a una encuesta realizada a más 
de 40.000 expertos sanitarios (médicos y 
otros profesionales de la salud, así como 
gestores de hospitales). Concretamente, 
los hospitales del Servicio Madrileño de 
Salud (SERMAS) posicionados en esta lista 
(World's Best Specialized Hospitals 2023) 
son La Paz, Gregorio Marañón, Clínico 
San Carlos, 12 de Octubre, Ramón y Cajal, 
Niño Jesús, La Princesa, Puerta de Hierro 
(Majadahonda), Fundación Jiménez Díaz e 
Infanta Leonor (Vallecas).

DIEZ HOSPITALES  
PÚBLICOS DE LA 

COMUNIDAD ENTRE LOS 
MEJORES DEL MUNDO

Díaz Ayuso presenta los proyectos con sistemas 
de inteligencia artificial en el transporte público 

La presidenta, Isabel Díaz Ayuso, ha 
presentado  en la Real Casa de Correos 
la apuesta del Ejecutivo autonómico 
por el transporte público inteligente, 

con la implantación de sistemas y 
dispositivos tecnológicos que mejoran 
la accesibilidad y la calidad que se presta 
a los ciudadanos. “Madrid cuenta con la 
mejor red de transportes de España y 
una de las más importantes del mundo 
y lo que queremos hacer desde este 
Gobierno es seguir modernizándola 
con la mejor tecnología”, ha señalado la 
presidenta subrayando que el objetivo 
es que esta “sea cada vez más extensa, 
más cómoda, más accesible, más 
segura, más eficiente y también más 
respetuosa con el medio ambiente”. El 

Ejecutivo traza una línea estratégica por 
la transformación digital, en la que los 
sistemas inteligentes de transporte son 
fundamentales.

Marquesinas y postes más 
sostenibles y accesibles
Díaz Ayuso ha destacado los nuevos 
modelos de marquesinas, postes y mupis 
instalados en la región, con sistemas de 
alimentación fotovoltaica aislados de la 
red eléctrica, lo que permite satisfacer la 
demanda de energía eléctrica.

Aprobado el comedor gratuito en colegios para 
la próxima Navidad, Semana Santa y verano

La Comunidad de Madrid ha aprobado 
la inversión para ofrecer el comedor 
escolar gratuito durante los periodos de 
vacaciones a los alumnos de familias más 
desfavorecidas en este curso 2022/23. El 
Consejo de Gobierno ha dado luz verde a 
un presupuesto de 1,4 millones de euros 
para esta medida de carácter social y 

que beneficiará a alrededor de 6.000 
estudiantes de los centros educativos de 
Educación Infantil, Primaria y Educación 
Secundaria Obligatoria que se tengan 
menos recursos. Esta actuación se une a 
los nuevos desayunos saludables cuyas 
becas empiezan ahora en octubre con 
un presupuesto de 7,5 millones.

Los establecimientos que cuenten con 
la pegatina distintiva `Dog Friendly´ 
permitirán la entrada de perros 
acompañados, bajo la responsabilidad 
del dueño. De esta forma, Fuencarral-
El Pardo se ha convertido en un distrito 
`dog friendly´ gracias a campañas como 
la que va a poner en marcha la junta 
municipal para facilitar el acceso de 

perros acompañados tanto a comercios 
como a edificios públicos, siempre 
respetando la legislación vigente sobre 
tenencia y protección de animales 
domésticos. La Junta Municipal repartirá 
pegatinas y carteles que identificarán a 
los establecimientos que estén adheridos 
a la campaña y en los que los vecinos del 
distrito podrán acceder con sus mascotas.

Fuencarral-El Pardo ya es distrito “Dog Friendly”

Serán del 7 al 12 de octubre, en el parque 
de La Vaguada y comenzarán con el 
pregón ofrecido por el exentrenador de 
la Selección Nacional de Fútbol, Vicente 
del Bosque. Tras el obligado parón 
pandémico, las fiestas del barrio del 
Pilar volverán a convertirse en una de 
las celebraciones más importantes de la 
cuidad. Por este motivo, Javier Ramírez, 

concejal de Fuencarral-El Pardo, ha 
asegurado que desde la junta municipal 
se está trabajando para que sean “unas 
fiestas muy especiales”, que cuentan con 
un pregonero de excepción como Vicente 
del Bosque, “uno de nuestros vecinos más 
ilustres, que lleva más de cuarenta años 
residiendo en Fuencarral-El Pardo”, ha 
señalado el concejal.

Vicente del Bosque será el pregonero de las fiestas 
del Barrio del Pilar en el Parque de la Vaguada

Estos proyectos innovadores servirán para mejorar su accesibilidad y calidad

La junta municipal lanza una campaña para comercios y equipamientos públicos
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      B A R A JA S

El Ayuntamiento de Madrid ha dado 
comienzo a las obras de construcción 
de las que serán las primeras piscinas 
municipales de verano del distrito de 
Barajas, ubicadas en la calle Mistral, 4. 
Los trabajos suponen una inversión de 
2,8 millones de euros y su finalización 
está prevista para la próxima primavera.  
El proyecto, ejecutado por el Área de 
Obras y Equipamientos, contempla la 
construcción de una piscina de baño de 
630 m2 y otra de chapoteo de 49 m2, así 
como un conjunto edificatorio compuesto 
por vestuarios, baños, guardarropa, 
taquillas, cuarto de basuras, botiquín y 
vestuarios de personal. 
La tramitación y construcción de esta 
dotación son independientes del nuevo 
centro deportivo municipal que se va a 
construir en régimen de concesión de 
obra en la calle Mistral, si bien las piscinas 
se van a situar en la misma parcela que 
dicho centro deportivo. 

COMIENZA LA 
CONSTRUCCIÓN DE LAS 

PISCINAS DE VERANO 

La titular del Área Delegada de Deporte 
y concejala del distrito, Sofía Miranda, 
ha participado en la I Marcha `Barajas 
sobre ruedas´, una iniciativa de la Junta 
Municipal de Barajas dirigida a todos 
aquellos vecinos poseedores de un 
vehículo de ruedas sin motor y con 
ganas de pasar una mañana de deporte, 
disfrute y convivencia. Miranda ha 

inaugurado esta iniciativa agradeciendo 
a los presentes su participación y ha 
manifestado su deseo de que esta, “sea 
la primera `Barajas sobre ruedas´ de 
muchas”. La actividad, que se enmarcó 
dentro de las fiesta patronales de Nuestra 
Señora de la Soledad que se celebran 
en el distrito, congregó a madrileños de 
todas las edades.

Primera marcha “Barajas sobre ruedas” 

      H O R TA L E Z A

El pleno de la Junta Municipal de 
Hortaleza ha aprobado denominar 
varios espacios públicos con el nombre 
de figuras vinculadas al distrito y 
reconocer así sus trayectorias personal y 
profesional: el belenista Miguel Agüero; 
la vicepresidenta de la Asociación Vecinal 
Virgen del Cortijo, Marina García; el 
exseleccionador nacional de fútbol Luis 
Aragonés, y los maestros del distrito. . El 
concejal de Hortaleza, Alberto Serrano, 
ha explicado “rendimos homenaje a estas 
personas por su labor desinteresada y 
generosidad con el distrito, y en el caso 
de Luis Aragonés, un reconocimiento 
a sus éxitos en forma de busto que 
ubicaremos en el barrio que lo vio crecer”. 

HORTALEZA RECUERDA 
A VARIOS VECINOS 

DANDO SUS NOMBRES 
A ESPACIOS PÚBLICOS

La delegada de Obras y Equipamientos, 
Paloma García Romero, junto al concejal 
de Hortaleza, Alberto Serrano, ha 
visitado la fachada urbana del parque 
de Valdebebas, cuyos trabajos de 
urbanización acaban de ser rematados 
por la Junta de Compensación del Ámbito. 
Con una superficie de 31.450 m2, este 

borde actúa como zona de transición 
entre el espacio urbano y el parque. Será 
un ‘preparque’ que abierto a la ciudad y el 
interior del parque queda cerrado por la 
noche con puertas. La fachada urbana se 
articula con un muro que sirve unas veces 
como mirador sobre el paisaje y otras 
como barrera de contención de tierras.

Han finalizado los trabajos de urbanización de 
la fachada urbana del parque de Valdebebas

- Del 4 DE OCTUBRE al 1 DE 
NOVIEMBRE: EXPOSICIÓN de Enrique 
Delgado Contreras: “DEL FIGURATIVO A 
LA ABSTRACCIÓN” .
- 15 DE OCTUBRE, 19 h: RECITAL DE 
POESÍA, con piano en directo: "Versos y 
notas". 

- 23 DE OCTUBRE, 12 h: RATRILLEJO 
UNICEJO, basado en el mundo de Gloria 
Fuertes (entrada libre).
- 29 DE OCTUBRE, 17 h:  TALLER DE 
SOMBRAS, ENCONTRANDO A LOS NIÑOS 
PÁJARO (aforo limitado; dirigido a niños/
as a partir de 8 años).

- 29 DE OCTUBRE, 19 h: LA PRIMERA 
NOCHE DE LOS NIÑOS PÁJARO (entrada 
libre; recomendado a partir de 10 años).
- 30 DE OCTUBRE, 19 h: CONCIERTO, 
HALLOWEEN SINFÓNICO, con la orquesta 
Madrid Sinfónica Décimo Arte. (entrada 
12 € general; 12 € reducida).

QUÉ VER EN EL CENTRO CULTURAL SANCHINARRO EN OCTUBRE

La Junta regulariza la cesión de unos campos de fútbol municipales
El concejal de Hortaleza, Alberto 
Serrano, ha  firmado varios acuerdos 
de colaboración con seis entidades 
deportivas de gran arraigo en el distrito 
-AD Oña Sanchinarro, AD Esperanza, 
CD Olímpico de Hortaleza, AD Tritoma 
Naval, AC Canillas y AD Villa Rosa-, 

para regularizar el uso que realizan de 
las instalaciones deportivas básicas 
municipales. Serrano ha explicado que 
“mediante este convenio ponemos fin a 
los acuerdos en precario que desde los 
años 90 regían el uso de los campos de 
fútbol municipales, poniendo en valor la 

formidable labor que realizan estos clubes 
en el terreno deportivo con los niños y 
jóvenes de Hortaleza”. Estas seis entidades 
desarrollan sus escuelas de fútbol para 
distintas categorías de edad desde hace 
tres décadas donde participan más de 
4.000 escolares.

En las próximas semanas comenzarán las 
obras de la segunda fase del proyecto 
de urbanización de la calle de Ayerbe, 
entre las calles de la Fuente de Torrejona 
y Empedrada, con el que se completará 
la circunvalación del casco histórico del 
distrito. La actuación contará con una 
inversión municipal de cinco millones de 
euros. Los trabajos permitirán mejorar 

la movilidad de la zona, liberando las 
calles interiores del casco del tráfico de 
paso para poder así ampliar las zonas 
peatonales y la accesibilidad en el 
entorno de la plaza Mayor de Barajas.
Contempla aparcamientos en fila a ambos 
lados de la calle de Ayerbe y aceras de 
tres metros, salvo en el tramo inicial hasta 
alcanzar la calle de la Fuente de Torrejona.

Próximamente comenzarán las obras de la 
circunvalación del casco histórico de Barajas

La concejala del distrito, Sofía Miranda, dio el pistoletazo de salida
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                “Clásicos en zapatillas”   por     

Schütz, un pilar del 
barroco alemán
Heinrich Schütz pertenece a un grupo de 
precoces músicos alemanes de la etapa 
denominada Barroco Temprano (1580-
1630). En la misma están integrados Die-
trich Buxtehude, Johann Pachelbel, Jo-
hann Hermann Schein o Johann Kuhnau, 
entre otros; ellos fueron el germen y 
avance para los Händel, Bach o Telemann 
y compusieron muchas obras de enfoque 
sacro, destinadas la mayor parte a liturgia 

religiosa y principalmente corales. Le invi-
to a escuchar dos obras de nuestro home-
najeado mientras prosigue en esta lectura; 
una es instrumental y otra para orquesta 
y coro: la 'Suite à 5 in B Major’ y el ‘Alleluia: 
Lobet den Herren -Alabado sea el Señor-‘. 
Las raíces de la música barroca en Alema-
nia tuvieron una importante influencia 
italiana tanto por el aprendizaje recibido 
por Schütz en Italia y trasladado a su tierra, 
como por el origen principal de esta etapa 
de la Música. 
A partir de la obra de Schütz, la ópera italia-
na también se conoció y extendió en los 
países de habla germana (Alemania, Aus-
tria, parte de Suiza, Liechtenstein, Luxem-
burgo…).

Cantor, compositor, 
organista
Nació el 8 de octubre de 1585 en Köstritz 
(Estado de Turingia). Fusionó técnicas 
de la escuela policoral veneciana que 
involucraba coros o conjuntos de 
instrumentos con estilos de su propio país, 
desarrollando el naciente estilo barroco en 
el centro y norte de Europa. En su infancia 

y juventud era cantor y se le abrieron 
caminos: la corte alemana le facilitó un 
puesto y estudios en el coro de la capilla 
de Kassel y en el Collegium Mauritianum. 
Su familia se oponía a su vocación musical 
y le obligó a cursar Derecho. 
Pero de nuevo nobles de la corte le 
insistieron y estudió composición en 
Venecia con Giovanni Gabrieli, famoso 
organista. Schütz adquirió con él un gran 
nivel y llegó a ser uno de los mejores 
organistas, creando escuela en buena 
parte de Alemania pues el órgano ya 
había alcanzado gran prestigio y difusión; 
posteriormente mantuvo contacto con 
Claudio Monteverdi, del que algunos 
biógrafos establecen que también fue 
alumno.

Vinculación con la corte

Trabajó en las cortes de Kassel, Dresde 
y Copenhague. Viajó con frecuencia 
a Varsovia y por diversas ciudades 
alemanas. Su primera obra, Madrigales 
italianos, la dedicó al príncipe Mauricio 
de Hesse-Kassel, su mecenas. No obstante 
la mayor parte de su creación la centró 

en orientación religiosa, destacando sus 
tres ‘Symphoniae Sacrae’, dos libros de 
Pequeños conciertos espirituales, las 
obras ‘Las siete palabras de Jesucristo en 
la cruz’, ’Historia de la Resurrección de 
Jesucristo’, ‘Ten piedad de mí, oh Señor 
Dios’, los ‘Salmos de David’, tres Pasiones y 
múltiples Motetes. 
Su extensa herencia -más de 500 obras- 
ejerció influencia en varios de los 
compositores alemanes citados. También 
se debe a él la primera ópera alemana, 
Daphne, cuyo libreto se perdió. Como dato 
curioso, tradujo su propio nombre al latín 
-Henricus Sagittarius- y lo utilizó como 
seudónimo, firmando la mayor parte de su 
obra con él. 

En resumen, Schütz está considerado 
como unos de los “padres de la música 
alemana”, ocupando en el Barroco 
germano una posición de gran prestigio 
similar a la de Monteverdi en Italia. 
Aunque tuvo varias residencias en su 
país, en Italia y en Dinamarca, se había 
asentado en la alemana Dresde, hasta su 
fallecimiento el 6 de noviembre de 1672.

OCIO / CULTURA

         “Juglaresca” por Manuel López Azorín (http://manuellopezazorin.blogspot.com.es/)

 FIN DE JUGLARESCA

                       *****
Cuando comencé a escribir
y lo llamé Juglaresca,
en la Brújula del Norte
inicié una etapa nueva.
Quise yo en esta sección 
usar el verso menor, 

el llamado popular,
el que en el pueblo nació.
Y escribí versos menores 
que nos llegan del juglar, 
el que cantaba en las plazas
el verso tradicional.
                  *
Y quise escribir estrofas 
que se vienen escribiendo 
desde que vio el castellano 
la luz allá en el Medievo.
Y fuera el tema que fuera 
lo que escribí mes a mes
lo hice en décima espinela,
en copla, zéjel también,  
y lo escribí en seguidillas
ya simples o ya compuestas
sin olvidarme jamás
de la soleá, tan nuestra.
                   *

Ni olvidarme del romance,
del endecha, el romancillo
pues todo verso menor
nacido del pueblo es digno
y todos los versos son, 
si el verso está bien escrito,
dignos.  Por eso el autor 
que vio en los versos que cito
ritmo, gracia, reflexión…
pensó hacerlos suyos, dijo: 
hondura, y mucha emoción
es lo que yo necesito.
                    *
Y llegó el Renacimiento 
y los siglos venideros 
y aquellos grandes poetas
hicieron suyos los versos,
los que en el pueblo nacieron.
Así pues estas estrofas, 
en la lengua de Berceo

con otras más se conforman:
Soneto al modo itálico, 
la lira de Garcilaso
el madrigal de Cetina
el verso mayor, llamado,
lo unieron con el menor
y todos nuestros poetas 
tras el siglo diecisiete
hacen versos grandes, breves…
                      *
Luego ya saben la historia,
todo junto convivió.
Del Modernismo hasta ahora, 
aun con my libre visión,
la diversidad poética
deja su ritmo, su son,
deja su huella y nos deja
a veces su hermosa voz.
Y cada cual con sus gustos  
elige la voz que quiere, 

la voz que le toca el alma
cuando la escucha o la lee.
                     *
Yo quise hacer Juglaresca 
por acercarme a lectores
que guardan en su memoria
los versos de sus mayores
y quise hacerlo también 
para aquellos que gustaban
escuchar el soniquete
de la rima que llevaban. 
                    *
Ahora toca terminar
y descansar por un tiempo,
mi Juglaresca se va,
mañana será recuerdo
Hasta siempre amigos todos, 
lectores de esta sección
que se ha escrito por vosotros
y ahora os dice: adiós!

Productores de Sonrisas nos vuelve 
a sorprender una Navidad más con 
un nuevo espectáculo de Circlassica, 
“Leyendas de Asia”. Bajo la dirección de 
Suso Silva (Premio Nacional de Circo) y 
con una sorprendente puesta en escena, 
nos trasladará a la enigmática Asia, 
entre antiguas y majestuosas pagodas, 

melodías del pasado y un cuidado 
vestuario, transportará al espectador en
un viaje fascinante a través del continente 
más grande y misterioso de la tierra. 
“Leyendas de Asia” es un espectáculo para 
disfrutarlo en familia y que nos invita a 
descubrir todo un universo circense del 
más altísimo nivel, con números aéreos, 

acrobacias sin límites e imposibles 
contorsiones traídos desde las mejores 
escuelas de circo del mundo, como las de
China y Mongolia.
La gran carpa blanca situada en IFEMA, 
FERIA DE MADRID, albergará este 
espectáculo del 18 de noviembre al 15 de 
enero.

CIRCLASSICA, LEYENDAS DE ASIA EN EL IFEMA 
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